

Vom 28. bis 30. Oktober waren wir, die SchülerinnenvertreterInnen der IGS Auguste Cornelius, auf der diesjährigen SV-Fahrt in Saarbrücken. Sowohl die gewählten Vertreterinnen und Stufensprecherinnen als auch die Vertrauenslehrer Herr Seewald und Frau Deutsch waren dabei.

Am Anreisetag legten wir direkt mit unserer Arbeit los, denn wir hatten viel vor. Zuerst visualisierten wir den aktuellen Stand der SV und fragten uns: Was haben wir bereits? Uns fielen viele Dinge auf, die schon sehr gut laufen. Trotzdem merkten wir, dass wir einige Konzepte noch einmal überarbeiten und verbindlicher festhalten sollten.

Mit dieser Arbeit legten wir am folgenden Tag intensiv los. Im Mittelpunkt standen Themen wie Außendarstellung, Verkäufe, das Fußballturnier, jährliche Aktionen und Wahlen. Dabei entstanden viele Konzepte und Dokumente, die wir in Zukunft umsetzen möchten.

Neben der produktiven Arbeit kam aber auch der Spaß nicht zu kurz. Gemeinsam erkundeten wir die Innenstadt von Saarbrücken, genossen die gemeinsame Zeit und stärkten so unseren Teamgeist.

Insgesamt war die SV-Fahrt ein voller Erfolg!

Wir haben viel geschafft, neue Motivation gewonnen und sind als Team noch enger zusammengewachsen.